



Pour une somme avoisinant les 3 milliards de francs CFA, elle va permettre à la caisse nationale de prévoyance sociale de gérer l'ensemble de son réseau dans une trentaine de villes du pays.

L'annonce a été faite par le directeur général de la CNPS Noël Alain Olivier Mekulu Mvondo dans le quotidien gouvernemental camerounais *tribune* dans une de ses livraisons. Il s'agit de la construction de trois centres de gestion de données, pour un montant total de 3,5 milliards de francs Cfa.

Evoquant le choix porté à l'endroit de la société chinoise, il soutient que le montant de ce contrat avec Huawei est dix fois inférieur à «ce que d'autres proposent, avec moins d'efficacité». Le moins que l'on puisse dire est que la CNPS entre visiblement dans une nouvelle ère avec cette digitalisation.